
Пролетарии всех, стран, соединяйтесь!
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въедут новоселы. А ма- 
бригады Евдокии Степа- 
Марьянкиной из Отдел- 
уйдут отделывать новое
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в политехнический инсти- 
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техникум.
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Последние штрихи... Скоро

здание.
Комсомолки Мария Чебур- 

канова и Света Кузьмина — 
члены этого коллектива. Хоро-
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РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 14 (1981) ВНЕДРЕНИЕ НОВОЙ ТЕХНИКИ-ПОД ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ
бюро ЦК КПСС по РСФСР об нтцте рабкоров Уршша

СКОРО ВЫБОРЫ В СОВЕТЫ

Бюро ЦК КПСС по РСФСР рассмотре
ло вопрос об инициативе рабочих коррес
пондентов Уральского завода тяжелого 
машиностроения им. С. Орджоникидзе. 
Борясь за выполнение решений ноябрьско
го Пленума ЦК КПСС, говорится в при
нятом постановлении, они взяли под об
щественный контроль решающие участки 
создания новой техники.

Через газету «Советская Россия» раб
коры Уралмашзавода обратились с откры
тым письмом к рабочим корреспондентам 
промышленных предприятий, строек и на
учно-исследовательских учреждений Рос
сийской Федерации, в котором призвали 
их провести всероссийский смотр использо- 
вания научных и технических достижений 
в народном хозяйстве.

Придавая большое значение развитию 
общественных форм контроля, Бюро ЦК 
КПСС по РСФСР одобрило инициативу 
рабочих корреспондентов Уралмашзавода о 
проведении всероссийского общественного 
смотра создания и внедрения новой техни 
ки. Обкомам, крайкомам КПСС, советам 
народного хозяйства, партийным, комсо
мольским и профсоюзным организациям 
предприятий, строек щ Научно-исследова
тельских учреждений предложено система
тически проводить общественные смотры. 
Надо добиваться, чтобы эти смотры ста
ли важным средством в борьбе за быстреи-

шее создание и внедрение новых образцов 
машин, приборов и оборудования, за уско
рение темпов технического прогресса в на
родном хозяйстве.

Бюро ЦК КПСС по РСФСР рекомендо
вало широко привлекать к контролю за 
внедрением научных и технических дости
жений рабкоров, новаторов производства, 
научных и инженерно-технических работ
ников, членов бригад коммунистического 
труда, общественных конструкторских бю
ро, групп экономического анализа, органи
зации научно-технических обществ, обще
ства изобретателей и рационализаторов и 
другие творческие самодеятельные объеди
нения трудящихся.

Редакциям газеты «Советская Россия», 
областных, краевых и республиканских 
(АССР) газет поручено систематически пу
бликовать материалы рабкоровских рей
дов, остро критиковать проявления косно
сти и бюрократизма при внедрении новой 
техники, добиваться действенности публи
куемых материалов.

ВСНХ, Госплан РСФСР и Государствен
ный комитет Совета Министров РСФСР 
по координации научно-исследовательских 
работ обязаны принимать неотложные ме
ры к устранению вскрытых в ходе общест
венного смотра недостатков, добиваться 
выполнения плана внедрения новой техни
ки, более рационального использования ее 
на предприятиях и стройках.

Строители кандидаты в депутаты областного Совета
Окружные избирательные комиссии по выбо

рам в областной (промышленный) Совет депу
татов трудящихся зарегистрировали кандидатов, 
выдвинутых общественными организациями и 
обществами трудящихся.

Среди свердловчан—кандидатов в депутаты 
областного Совета—работники строек и пред
приятий стройматериалов.

По 281 избирательному округу зарегйстриро^ 
ван Адольф Казимирович Поляковский, управ
ляющий трестом Уралэнергострой.

По 284 избирательному округу—Носкова Ве
нера Мулашевна, крановщица завода железобе
тонных изделий имени Ленинского комсомола.

По 293 избирательному округу—Илья Архи-

пович Яранцев, плотник стройуправления 
ловэнергостроя.

По 308 избирательному округу—Георгий 
рович Лисиенко, управляющий трестом

ловсктрансстроя.
По 316 избирательному

Сверд- {

Федо- ( 
Сверд- ;

СОБРАНИЕ 
общественной 

РЕДКОЛЛЕГИИ
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ДЛЯ МАЛЫШЕЙ
Строители 16 управления 

сдали в эксплуатацию в райо
не улицы Гурзуфской детясли- 
детсад. Это первое здание 
культурно-бытового назначения, 
построенное здесь в новом юго- 
западном районе Свердловска.

Хорошо поработали по строи
тельству его бригады камен
щиков — тов. Зайцева, штука
туров—тов. Башкатовой, маля-

ВСТРЕЧА С КАНДИДАТАМИ
В большом зале Свердлов- 1 

екого пожарно-технического : 
училища состоялась встреча : 
избирателей с кандидатами в < 
депутаты Кировского районно- ( 
го Совета по 69, 70, 71 и 72 . 
избирательным округам. ।

Внимательно выслушали со
бравшиеся выступление Бори- 1 
са Васильевича ^Виноградова, । 
депутата Кировского райсовета 
нынешнего созыва, которому и 
нынче оказано высокое дове
рие. Он рассказал о деятельно
сти Совета, о своих депутат
ских делах.

Депутатом райсовета, которо-

го и 
нули

нынче трудящиеся выдви- 
в кандидаты, является и

начальник отдела кадров тре
ста Уралтрансспецстрой Кон
стантин Николаевич Садиков. 
Его небольшой отчет также 
был выслушал со вниманием.

главного механика, и энергети
ка Свердловскгорстроя Нико
лай Владимирович Архипов 
впервые выдвинуты в Киров
ский районный Совет.

! народном хозяйстве и позна- \ 
' комились с постановлением' 
; Бюро ЦК КПСС по РСФСР { 
{ об инициативе рабкоров Урал- '

маша.

ров ТОВ.
бетонщиков
плотников

Новый 
рассчитан

После 
ных лиц

А вот секретарь Кировского таты на 
райкома КПСС Софья Сергеев-1 ответила 
на Жакова и начальник отдела I нова.

выступлений доверен- 
и кандидатов в депу- 
вопросы избирателей

Софья Сергеевна Жа-

стройке, то в новом году, по 
сравнению с прошлым, план 
увеличен почти втрое.

Воздвиженского, 
тов. Котова и

— тов. 
детский

на 135 мест.

Леоненко.
комбинат

Новая стройка химии
По улице 8 Марта рядом со 

зданием ВУХИНа началось со
оружение нового корпуса для
этого научно-исследовательско-Поэтому нужно улучшать. ,1 доби-:го института — лабораторного.

: Сейчас механизаторы перво-организацию труда,

Состоялось первое 
организационное засе
дание штаба на особо

ШТАБ ДЕЙСТВУЕТ
снаб-: 
Сей-: 

час, например, только на: 
корпусе № 65 лежит 1300:

ваться планомерного 
жения строительства.

важной стройке — объектах 
завода резиновых техниче-

ских 
ба

изделий. В состав шта- 
вошли представители

В НОМЕРЕ СЕГОДНЯ.
• Жизненно важная проблема
• «Свердловский строитель» на Уралмашстрое

• Воз на воз, опил за навоз (фельетон)

стройуправления № 12 тре
ста Южгорстрой, субподряд
ной организации — треста 
Стальконструкция, заказчи
ка — завода резиновых тех
нических изделий.

Большие задачи предсто
ит решать штабу. Если да
же в прошлом году строите
ли не освоили план по этой

кубометров сборных желе-: 
зобетЬнных конструкций и: 
монтировать их нельзя по-: 
тому, что не завезены в: 
комплекте плиты ПК-3.

Самый важный объект: 
стройки — котельная заво-: 
да. Строители намечают: 
сдать ее в третьем кварта-:

го управления готовят котлован. 
под будущее здание. Генпод-' 
рядчиком является 15 управ
ление.

ле, однако заказчик за- ■
вод РТИ, на третий квартал- 
только намечает поставку■ 
оборудования.

Г. АНАТОЛЬЕВ.

В КОМСОМОЛЬСКОЙ СЕМЬЕ
Дружно живут комсомольцы 

третьего цеха деревообрабатыва
ющего завода треста Стройде- 
таль № 70. Недавно на своем со
брании они подводили итоги за
нятий учащихся вечерних школ 
за первое полугодие.

Начал действовать цеховой 
«Комсомольский прожектор» и 
боевой орган комсомольской са
тиры — БОКС.



Снимок сделан читатель

всёй бригады.

но 
А
ся 
ет

«Герой»

СВЕРДЛОВСКОГО 
строителя

Алексей -Молча
нов — монтажник 
стройуправления № 13 
треста Южгорстрой. 
Однако вы не удив
ляйтесь, увидев его на 
этом снимке в роли 
электросварщика. Де
ло в том, что Алексей 
овладел дополнитель-

и этой профессией, 
ведь это пригодит- 
в работе и повыша- 
произво длительность

Текст и фото 
электросварщика 
стройуправления 

№ 13 
Ю. ЕНИВАТОВА.

Алексей Молчанов 
и хороший обществен
ник. Комсомольцы уп
равления выбрали его 
делегатом на 20-ю рай
онную комсомольскую 
конференцию.

«Наука

Помогает профсоюзный актив
В прошлом году коллектив

управления механизации № 2
настойчиво боролся за выпол
нение своих социалистических 
обязательств, принятых на кон
ференции в феврале. Тогда мы 
поставили перед собой задачу

перед коллективом, большую 
помощь оказывало постоянно 
действующее производственное 
совещание. Можно привести 
много примеров, когда это со
вещание оказывало большую 
помощь коллективу. . Однажды,

досрочно, к 25 декабря, выпол- например, при подведении ито-
нить годовой план, на два про
цента повысить производитель
ность труда и отработать на 
каждый башенный кран 3200 
машино-часов.

Ежемесячно цеховые комите
ты профсоюза на участках про
водили общие собрания для под
ведения итогов работы. Передо
вым бригадам вручались пере
ходящие вымпелы, имена луч
ших производственников стано
вились известными всему кол
лективу.

Каждый месяц и построечный 
комитет управления на расши
ренных заседаниях подводил 
итоги социалистического сорев
нования между участками. Пе
редовому участку вручалось пе
реходящее Красное знамя.

В улучшении работы помо
гали ежеквартальные рейды по 
проверке технического состоя
ния башенных кранов и подкра
новых путей, инициаторами ко
торых были комсомольцы.

В решении задач, стоящих

гов соревнования выяснилось, 
что на участке № 6 некачест
венно делают подкрановые пу 
ти, что рабочие на объектах 
оставляют подкладки и шпалы. 
Построечный комитет поручил 
разобраться производственному 
совещанию и порядок был на
веден.

Большую помощь в повыше
нии производительности труда 
оказывает комиссия экономиче
ского анализа, руководит кото 
рой начальник планового отде 
ла управления А. Г. Куфтина. 
В комиссии работает Девять че
ловек. В минувшем году она 
решила целый ряд важных во
просов. В частности, при ее 
вмешательстве был организован 
возврат материалов от разбор
ки подкрановых путей. Этих 
материалов в минувшем году 
было возвращено на 26,5 тыся
чи рублей больше, чем в 1961 
году.

В проведении агитационно
массовой работы активное уча-

производству»
квартирных 
баталий

Читатели «Свердловского строителя» уже познакомились с ма
териалами заседания Делового клуба, проходившего под лозунгом 
«Наука—производству».

стие принимал член постройко- 
ма Ю. И. Трофимчук. В управ
лении на шести участках име
ются красные уголки с библио
течками. В красных уголках 
есть газеты, журналы. Там про
водятся собрания, лекции, бе 
седы.

Построечный комитет нашего 
управления постоянно нацели
вает цеховые комитеты участ
ков на то, чтобы они повседнев
но руководили соревнованием 
за звание ударника и -коллек
тива коммунистического тру
да. Сейчас шесть участков уп
равления борются за это высо
кое звание. 45 наших рабочих 
стали ударниками коммунисти
ческого труда. Звание коммуни-
стической присвоено 
В. Н. Коровкина.

В коллективе есть 
ки, свои передовики

и бригаде

свои мая- 
производ-

Игорь Сергеевич Шахов лич
ность всем известная в управ
лении № 2 треста 33. Вовсе не 
потому, что работает он не
плохо и зарабатывает немало. 
Известность Шахов приобрел 
другим путем. И уж никак 
гордиться этой известностью 
он не может.

На производстве у Шахова 
все хорошо. А дома?

Постоянно в жилищно-ком
мунальный отдел стройтреста 
№ 33 поступают жалобы на 
Шахова от соседей по квар
тире, от жены. Не дает он 
никому покоя. В доме Игорь 
Сергеевич совсем не тот, что 
на стройке. Он часто пьянст
вует, терроризирует жену, те
щу, невыносимо ведет себя по 
отношению к детям.

Сегодня, публикуя выступление начальника технического отдела 
треста Стройдеталь № 70 Михаила Ефимовича КРЕМЕРА, мы про
должаем этот разговор.

ЖИЗНЕННО ВАЖНЫЕ ПРОБЛЕМЫ
Мы, производствен

ники, всегда работаем 
в контакте с наукой,
но все-таки 
проблемы не

многие 
можем

щебня 
вать

надо планиро-
асбестовой

мышленности,

Т ревожные вести
вили меня побывать на 
тире, откуда так часто 
сятся сигналы бедствия.

заста- 
квар- 
доно-

решить. Заседание Де
лового клуба «Наука 
— производству» дол
жно, на мой взгляд, 
дать толчок в реше
нии ряда неотложных 
дел.

Возьмите вопрос о 
щебне. Об асбощебне, 
об обогащении отходов 
асбестовой промыш
ленности говорится

асбеста, 
щебень,

про- 
кроме

строительству не вос
принимаются, к нам не

и
товарный

щебень будет.
тогда 
Ника-

кие другие разговоры 
и пожелания щебня не 
дадут.

Еще один вопрос. 
Каждый понимает, что 
нужно экономить це-
мент.
появится 
ционный 
наших

Но даже если
многофрак- 

щебень, на 
предприятиях,

идут на помощь. 
Начался 1963 год.

Но брак на эа,воде на 
Мытом же уровне, 

усилили надзор за
соблюдением техноло
гии, но это пока ниче
го не дает. И если ин
ститут предлагает нам 
работать над тем, что-

Жена «героя» Екатерина 
Ивановна с горечью рассказы
вает, что Игорь почти еже
дневно приходит домой пья
ный, устраивает скандалы. Он 
сквернословит в присутствии 
детей, а иногда с серьезным 
видом поучает малыша Эдика 
«давать всем в морду».

Во хмелю Шахов на все 
способен. Он может разбить о 
пол часы или изрезать ковер, 
диван, матрац, как это уже 
было.

Соседи по квартире Вален
тина Гавриловна Чулкова и 
Мария Сергеевна Полуянова
тоже испытывают много не-
приятностей от буйного сосе
да по квартире. Да и кому 
приятно глубокой ночью про
сыпаться от шума, поднятого 
разгулявшимся Игорем Сергее
вичем. Соседи терпеливо вы
носят все это. Выносят они и 
все его придирки.

Когда пишется это письмо, 
шумливый квартиросъемщик 
присмирел. Быть может, он 
дознался о том, что люди на
мерены о его безобразных вы
ходках написать в газету. 
Присмирел. Но надолго ли? 
Ведь в 1960 году, после беседы 
с прокурором, Шахов тоже на 
некоторое время притих.

Очевидно, общественность 
второго строительного управ
ления возьмет под свой конт
роль поведение «неплохого ра
бочего» И. С. Шахова. Долг 
общественности оградить семью 
и соседей от дебошира.

Е. ИВАНОВ.

очень давно. Это
старевшая 
Между тем,

за- 
тема.

голод в
щебне не прекращает
ся. На наших заводах 
железобетонных изде-
лий 
тает 
но 
Мы

постоянно не хва-
щебня, осооен-

мелких фракций.
строим

ловске 
карьере 
фабрики.

в Сверд-
на гранитном 

дробильные 
Дробильные

в том числе и на са
мых новых, не будет 
условий для того, что
бы успешно бороться 
за экономию цемента. 
Беда в том, что до 
сих пор на новых пред
приятиях проектирует
ся один бункер для 
щебня, один для пес
ка и один для цемента. 
Чтобы получать плот
ный и прочный бетон 
с наименьшим расхо-

бы улучшить 
фасада, то. мы 
жем видеть 
большого 
Пусть будут

отделку 
не мо- 
в этом 
смысла, 
сначала

добротные панели, а 
уж потом — занимай
тесь отделкой. В свое 
время инженер-изоб
ретатель Дейч, теперь
дире к т о р институ-

установки из-за чрез
мерной прочности гра
нита часто выходят из 
строя. А с асбестовым 
щебнем дело не дви
гается с места. Ясно, 
что решение зависит 
от Свердловского сов
нархоза.

Нельзя мириться с 
тем, что на предприя-
тиях асбестовой 
мышленности 
горы щебня, а

про
лежат

мы
«грызем» гранит. Меж
ду тем, никаких реше
ний принимать не 
нужно. Все ясно и не 
требует никакой науч
ной доработки. Чтобы
получить 
щебень, 
плотить

асбестовый 
следует во- 
в жизнь тру-

ды научно-исследова
тельского института по
строительству. Этот
щебень нужно только 
обогатить. И не просто
нужно необходимо.

: Для практического ре- 
- шения вопроса полу- 
Е чения фракциониро- 
Е ванного обогащенного

дом цемента, 
составлять из 
ких фракций 
надо иметь

его надо 
несколь- 

щебня, 
х возмож-

ность работать на раз
ных цементах. А вот 
попробуй бороться за 
экономию, когда этих 
условий нет. Конечно, 
нужно проектировать 
не один, а больше бун
керов для цемента и 
щебня.

О помощи науки
нашему производст-
ву. Я тут хочу предъ
явить что-то вроде сче-
та. Наш завод 
тых бетонов за

ячеис- 
1962

год выбросил в брак 
3781 кубометр пенобе
тонных панелей. Это 
на 10 пятиэтажных 
домов! Я не могу об
винять только науку. 
Но почему все-таки 
брак? Мы сами не 
можем «поймать быка
за рога», нужна 
мощь науки, но

по- 
наши

сигналы бедствия на
учно - исследоват е л ь- 
скому институту по

та Индустройпроект в 
Свердловске, который 
кстати присутствовал 
на заседании Делового 
клуба, сделал револю
цию в монтаже домов. 
Но я считаю, что надо 
соверше н с т в о в а, т ь 
крупнопанельное домо
строение не с монтажа, 
а с производства пане
лей. Мы и рассчитыва
ем, что наши ученые 
возьмутся за это.

Мы строим протяж
ной стенд для струно
бетонных изделий. На
чал его проектировать 
Московский институт. 
Мы просим, чтобы 
стенд был запроекти
рован универсальным 
Институт, видите ли, 
не соглашается, инсти
тут за длинный стенд, 
а, мы считаем, что его 
надо сделать универ
сальным — и длинным 
и коротким, что очень 
важно.

Или другой пример. 
Мы по договору с Че
лябинским институтом 
освоили фермы с внут
ренней анкеровкой. В 
Свердловске нас не 
поддержали, а мы уже 
выпустили 200 — 250 
ферм.

А скажите, хак мож-

но мириться с кустар
щиной на деревообде
лочных заводах? Нам 
не отпускают средств 
на реконструкцию де
ревообделочных цехов, 
объясняя тем, что, де
скать, нецелесообразно 
завозить лес в Сверд
ловск, что в город 
нужно доставлять гото
вые изделия, готовую 
продукцию. И вот су
шильное хозяйство не 
обеспечивает и одной 
пятой нашей потребно
сти. Не год, не два, а 
много лет работают де
ревообделочные цехи в 
Свердловске, потреб
ности в деталях возра
стают, а цеха ДОЗа 
остаются кустарными. 
Нельзя с этим мирить
ся.

В прошлом году 
предприятия треста 
Стройдеталь № 70 пе
рерасходовали 950 
тонн стали. Мы вы
нуждены были идти на 
перерасход, потому что 
постоянно получали ме

талл не того сечения, 
что требовалось. По
явилось новшество — 
термическое упрочне
ние стали. Это позво
ляет экономить 25 — 
40 процентов металла. 
Помогите нам, товари
щи ученые, быстро 
внедрить это новое.

Я хочу высказать
пожелание работников
треста Стройдеталь
№ 70, чтобы научно- 
исследовательские ин
ституты более опера
тивно брались за реше
ние жизненно важных 
для производства воп
росов, чтобы они не 
оставляли незавершен
ными начатые работы, 
как это получилось с 
ликвидацией брака на 
заводе ячеистых бето
нов.

ства, по которым равняются все. 
Это монтажники И. И. Иванов 
и А. К. Москавчук, машинистов 
башенных кранов К. М. Кочне
ва, В. П. Нечаева, Е. М. Пыт- 
кова, бригадир токарей В. Г. 
Коровкин.

Все это помогло коллективу 
успешно выполнить и даже пе
ревыполнить социалистические 
обязательства.

Сейчас на участках прини
маются социалистические обяза
тельства на 1963 год, идет 
упорная борьба за успешное 
выполнение производственного 
плана пятого года семилетку, 
Наш коллектив обязался нынче 
завершить годовой план к 
20 декабря. Построечный коми
тет, профсоюзный актив управ
ления сделают все для того, 
чтобы эти обязательства были 
выполнены.

Н. ОЩЕПКОВ, 
председатель постройкома.

Нам отвечают
Заместитель директора 

Свердловского завода пластмасс 
тов. Таганов, отвечая на замет
ку «МОЖНО УСКОРИТЬ
СТРОИТЕЛЬСТВО», 
ную в нашей газете 
2 февраля, сообщил: 

«Площадка для 
ства азотной станции

напечатан-
№ 9 за

строитель- 
передана

восьмому управлению 6 февра
ля, а седьмого там начаты ра
боты.

Передача площадки под ин
струментальный цех задержа
лась из-за того, что на ней на
ходился временный склад 
стройуправления и ацетилено- 
провод. Сейчас она также пере
дана».

I Растет юго-западный рай 
он. Одни дома уже заселе 
ны, другие отделываются 
или находятся в монтаже.

На снимке: дом, кото- _ 
рый монтирует бригада 5 
тов. АВТАЕВА.

Фото М. Арутюнова. {
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Агитаторы за работой
Уралмашстроевцы с большим воодушевлением встре

тили Указ Президиума Верховного Совета РСФСР о 
проведении выборов в Верховный Совет республики и 
местные Советы депутатов трудящихся. В созданных 
избирательных участках сразу же были организованы 
агитпункты, подобраны работоспособные агитколлективы.

На избирательном участке № 15 агитколлектив со
стоит из 50 человек. Большинство агитаторов св 
всей ответственностью взялись за порученное дело. 
Такие, как Валентина Белова, Тамара Погараздова, 
Иван Данилович Тюшняков, Захар Потапович Про
копьев, Зинаида Тумакова, Николай Алексеевич Моска
лев и многие другие являются частыми и желанными 
гостями избирателей. На своих участках они проводят с 
избирателями беседы, разъясняют Положение о выборах, 
говорят о текущих событиях в стране и за рубежом.

С девятого февраля на агитпункте избирательного 
участка началась проверка списков избирателей. 15 фев
раля почти 90 процентов избирателей проверили пра
вильность занесения их в списки. Надо сказать, что в 
этой работе много сделал председатель участковой изби-

СКОРО ВЫБОРЫ В СОВЕТЫ
рательной комиссии П. Ф. 
Кириллов. Он не только; сам 
активно участвовал в про-

НАШИ
кандидаты
Рабочие, инженерно-технические 

работники и служащие треста Урал- 
машстрой выдвигают достойных в 
местные Советы депутатов трудя
щихся.

11 ——— ведении проверки, но и
привлек к этому членов избирательной комиссии.

Однако не все агитаторы еще и сегодня приступили к 
работе. Это особенно относится к товарищам, которые 
назначены агитаторами коллективом 25 строительного 
управления. Т. Клепиков, Н. Шарафутдинов, В. Бабкин, 
Н. Галушко, Г. Казанцева и другие ни разу не побывали 
не только у избирателей, но даже на агитпункте. Триж
ды проводились за это время совещания агитколлектива, 
и эти товарищи ни разу в них не участвовали. По-види- 
мому, партийной организации 25 стройуправления и ее 
секретарю И. Иванову надо обратить серьезное внима
ние на это.

И все же в целом коллектив агитаторов работает не
плохо, с душой относясь к делу.

II. БАКЛАНОВ, - 
руководитель агитколлектива.

। Комсомолка Тамара Шинтак работает плиточником на
'I Всесоюзной ударной комсомольской стройке — Уралмаш-
? строе. В 24 строительном управлении ее знают товарищи
г по работе как хорошего специалиста.
( Фото М. АРУТЮНОВА.

' Кандидатами в депутаты го
родского Совета выдвинуты 
Виктор Иванович Гурьев — 
бригадир, руководитель кол
лектива коммунистического 
труда, и Алексей Ефремович 
Савинов — председатель объе
диненного постройкома.

В. И. Гурьев окончил техни
кум, является активным ра
ционализатором, много сил от
дал сплочению- бригады, вос
питанию коммунистического от
ношения к труду и в быту.

А. Е. Савинов •— опытный 
инженер, руководил участ
ком по строительству сталели
тейного цеха, а затем его из
брали председателем объеди
ненного постройкома. Т ов. 
Савинов является членом 
районной комиссии партийно
государственного контроля.

Кандидатами уралмаш- 
строевцев в Орджоникидзев- 
ский райсовет депутатов тру
дящихся выдвинуты начальник 
24-го стройуправления С. Б. 
Воздвиженский, бригадир 
плотников Г. А. Бушуев, руко
водитель бригады коммунисти
ческого труда 23-го управле
ния И. Д. Мальков и замести
тель управляющего трестом 
С. С. Бутаков.

Уралмашстроевцы уверены, 
что избиратели дружно отда
дут свои голоса за наших кан
дидатов, а кандидаты с че
стью оправдают высокое дове
рие избирателей.

Ф. МИШИН.

Е —”5 ВЫБРАЛИ. А ДАЛЬШЕ? 
на отчетно- г"

выборной профсо
юзной конференции 
стройуправления № 23 
делегаты избрали пре
зидиум и состав по
стоянно действующего 
производственного со
вещания.

С тех пор прошло 
много времени, но по
стоянно действующее 
производственное со
вещание бездействует.

А заняться есть чем. 
Ведь сейчас значи
тельное число рабо
чих стройуправления 
еще занято ручным 
трудом. Такое положе
ние во многом объяс
няется слабым приме

СТРОИТЕЛИ цсмк
23 января 1963 года состо

ялся партийно-хозяйственный 
актив строительного управле
ния № 24 Уралмашстроя по 
итогам работы за 1962 год и о 
Задачах на 1963 год, где отме
чалась неудовлетворительная 
работа строительного управле
ния. которое не обеспечило 
сдачу седьмого, восьмого и де
вятого пролетов ЦСМК и адми
нистративного корпуса второй 
очереди.

Одной из основных причин 
срыва сдачи в эксплуатацию 
этих объектов являлась несвое
временная выдача технической 
документации и низкое ее ка
чество. Так, например, оконча
тельное решение по электро
снабжению и сварочным сетям 
получено в конце декабря про
шлого года, решение по уклад
ке полов из торцевой шашки 
выдано в январе 1963 года 
и др.

Партийно-хозяйственный ак
тив крайне обеспокоен состоя
нием дел обеспечения техниче
ской документации по пуско
вым объектам этого года — 
10. 11. 12. 13 пролетам, кото
рые уже сегодня ставятся на 
консервацию. На сегодня, ког 
да заканчивается монтаж ко
робки этих пролетов, имеется 

ГРУППА уралмашстроев- ковчане приняли гостей тепло, 
цев — В. Овсянников— Наши строители побывали на 
энергетик, И. Глават- деревообрабатывающем заводе и 

ских — кровельщица, пл ПГТТТФПМ на ДРУГИХ предприя- 
Л. Кирпичников — и А иНшКЛп тиях города Горько-
инженер по технике 
безопасности и другие — с 
целью обмена опытом ездила 
недавно в г. Горький.

Более недели посвятили урал
машстроевцы изучению опыта 
горьковских строителей. Горь-

нением средств малой 
механизации, отсутст
вием ряда совершен
ных приспособлений, 
механизмов и инстру
ментов.

Еще велики потери 
рабочего времени на 
комплексе стальцеха 
и на других наших 
строительных объек
тах.

Так, внутрисменные 
потери. являющиеся 
следствием несвоевре
менного поступления 
бетона и раствора с 
завода железобетон
ных изделий, строи
тельных материалов от 
поставщиков, недо

статков в организации 
производства и нару
шений трудовой дис
циплины. составляют 
сейчас примерно 15 
процентов всего отра
ботанного времени.

Невнимание к пере
довому опыту, отсут
ствие повседневной ор
ганизаторской работы 
привели наших строи
телей к тому, что ря
дом с коллективами 
коммунистич е с к о го 
труда остаются неза
меченными молодые 
рабочие, не выполняю
щие нормы, нарушите
ли трудовой дисцип

ПРЕДЪЯВЛЯЮТ СЧЕТ
в наличии технической доку
ментации только на встроенные 
помещения и механический 
участок в десятом- пролете.

Ввиду переделки техниче
ской документации приостанов
лены работы по вентиляцион
ным каналам и венткамерам.

В настоящее время нет тех
нической документации и за
казчик Уралмашзавод — 
не может назвать даже сроков 
ее выдачи:

1. На энергетику (цеховые 
подстанции, электропроводка и 
т. д.).

2. Все промпроводки (пиро
лиз, кислород, оборотное водо
снабжение и др.).

3. Пяти термических печей, 
одна из которых с размерами 
подин 4,5X25 метров.

4. Сушильно-покрасочных ка
мер.

5. Рентгенлаборатории.
6. Под все технологическое 

оборудование и др.
Такое состояние дел с обес* 

печением технической докумен
тацией ставит под угрозу ввод 
в эксплуатацию в текущем го
ду 10, 11, 12 и 13 пролетов

го. Изучили процессы 
приготовления материалов, 
кровли крыш, механизации тру
доемких работ, пути борьбы за 
экономию и бережливость стро
ительных материалов.

лины, которые тянут 
весь коллектив управ
ления назад.

Эти вопросы ждут 
решения и пора от 
(разговора перейти к 
делу.

Интересно знать, 
что скажут о работе 
постоянно действую
щего производственно
го совещания секре
тарь партбюро и пред
седатель постройкома 
СУ-23?

За вами слово, то
варищи В. И. Черняв
ский и Л. И. Попов!

Г. АНТОНОВ, 
рабочий 23 

стройуправления.

ЦСМК. Это повторение ошибок 
прошлых лет.

Предстоит уложить 2000 

кубометров бетона, «о на' фев
раль управление запланирова
ло только 700 кубометров, при 
этом в 10. 11, 12 и 13 проле
тах всего лишь 400 кубомет
ров. Из-за того, что недостает 
технической документации, в 
марте вовсе не будет выпол
няться укладка бетона.

Вместо того, чтобы развер 
нуть работы, особенно подго 
товительные, для субподряд
ных организаций — Уралэлек- 
тромонтажа, Союзшахтоспец- 
монтажа, Промвентиляции и 
др., строительное управление 
вынуждено сокращать ра
боты уже в первом квартале 
1963 года.

Явно необходимо вмешатель
ство вышестоящих организа
ций, чтобы пресечь недопусти
мое нарушение требований 
правительства и ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС по обеспе
чению строительства техниче
ской документацией.

И. КУДРИН, 
секретарь парторга

низации СУ-24.
С. ВОЗДВИЖЕНСКИЙ, 

начальник СУ-24.

ИТОГИ СМОТРА
СТЕНГАЗЕТ

«Уралмашстроевец», «За тем
пы», «Молодой строитель», «Ко
лючка», «За коммунистический 
быт» и другие, всего 46 стенных 
газет представили на конкурс 
редколлегии строительных управ
лений и общежитий треста Урал- 
машстрой.

«За темпы» — стенгазета 23 
стройуправления признана луч
шей на этом конкурсе. Большею 
роль в производственной жизни 
СУ-23 играет стенгазета. Много 
рейдов проводят редколлегия и 
ее актив. Строители охотно пи
шут заметки и выступают с цен
ными предложениями, остро кри
тикуют прогульщиков, расточите
лей и бракоделов.

Второе место в конкурсе заня
ла сатирическая газета «Колюч
ка» — орган культбытсовета об
щежития № 1.

Лучшим членам редколлегий 
стенгазет «За темпы» и «Колюч
ка» вручены ценные подарки.

1 Вместо крана — 
1 обещания
Е Уже не первый год в 
= тресте строится собственная 
Е производственная база. О 
Е значении ее для треста мно- 
= го говорилось и писалось. 
= Нам хочется лишь еще раз 
= подчеркнуть, что промбаза, 
= как ее просто называют, 
= должна прежде всего обеспе- 
Е чивать площадки сборным 
Е железобетоном — различ- 
Е ными блоками, балками, пли- 
= тами и т. д. Ведь именно 
= из-за этих изделий у нас по- 
Е стоянно и простои, и срывы 
Е графиков строительства.
Е Какую пользу принесет 
Е промбаза для треста, все 
Е знают, а вот обратить серьез- 
Е ное внимание на наш объект, 
Е помочь тем, кто здесь рабо- 
Е тает, никто не хочет.
Е Еще в ноябре прошлого 
Е года должен был начаться 
Е монтаж навеса склада за- 
Е полнителей на промбазе. 
= Причем поставили срок - 
Е монтаж закончить не позже 
Е декабря и уже в январе 
= 1963 года начать работы по 
Е устройству кровли.
Е А что же получилось на 
Е деле? На деле до сего дня 
= на объекте нет крана. Чет- 
= вертый месяц обещают и все 
= без толку.
Е Ригелей, нужных для мон- 
Е тажа. мы уже получили бо- 
Е лее половины, бригада их 
Е подготовила, а теперь не 
Е знаем, куда с ними деваться. 
Е Во-первых, неизвестно, как 
= ставить их по порядку, а, 
= во-вторых, площадка загро- 
Е мождается настолько, что. 
Е наверное, кран просто неку- 
Е да будет поставить.
= Совершенно не ведутся 
= работы по монтажу пере- 
Е крытий из железобетонных 
Е плит на приемном устрой- 
Е стве, на силосных банках 
Е склада цемента.
= Ежемесячно мы обсуж- 
= даем и на участке, и в 
Е бригаде результаты своей 
Е работы, берем обязатель- 
Е ства, а они остаются лишь 
Е на бумаге.
= Конечно, мы понимаем. 
= что в нашем управлении 
г промбаза — не единствен- 
= щяй объект, но все-таки, 
- когда же будут, наконец, на- 
Е значены конкретные сроки 
Е окончания работ на объекте 
Е и будет уделено ему соот- 
Е ветствующее внимание?
Е По поручению бригады
Е бригадир
= И. МОСКАЛЕВ.
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Госстройиздат выпустил 
в свет книги:

В. И. БЕЛЬСКИИ, Б. В. 
СЕРГЕЕВ. Промышленные 
печи и фабрично-заводские 
трубы. Допущено управле
нием кадров Министерства 
строительства РСФСР в ка
честве учебного пособия для 
техникумов. 272 стр., цена 
72 коп.

Л. С. ЛИВШИЦ. Сварка 
легированных сталей на мон
тажных работах в строитель
стве. 192 стр., цена 73 коп.

В. И. ПРОСКУРНИН, 
С. М. РАИХЕНБЕРГ, Н. И. 
МОИСЕЕВ. Сборник техно
логических карт по строи
тельству полносборных жи-

«Уф-ф...» пере-
дохнул Илья Николае
вич и заряд очередь в

машину и ехал

Воз на воз
опил

5.

Фельетон За хищение
за навоз
сда-

вать клубкые деньги в 
банк, так сказать, при
рабатывал. Эта про
гулка закончилась 
только к обеду. Потом

чью... Если нужно бы
ло дежурить ночью —- 
он вызывал с кварти
ры дворника Ф. На-

к
...Да, да! Надо, вам, 
примеру, машину

С четвертого по двенадца
тое февраля в Орджоникид- 
зевском районном народном 
суде рассматривалось уго-

опила,
беленьного. Так

чистенького
вы

кассу за 
Все-таки 
его годочки, 
шестьдесят,

зарплатой. 
нелегко в 

когда за 
занимать-

покрутился в цехе у

щекина: 
— Давай, Федя!

проходной. Но и здесь

долго не задумывай
тесь, а везите в сад 
Муринова машину на,-

лых зданий. ] 
Техническое 
312 стр.," цена 
копеек.

Справочник

Главмосстрой, 
управление,

I 1 руб. 56

по буро.
взрывным работам на строи-
тельстве. Министерство
строительства РСФСР, трест 
Союзвзрывпром. 392 стр., 
цена 1 руб. 32 коп.

Справочник Проектиров
щика промышленных, жи

лых и общественных зданий

ся физическим трудом. 
Ведь он и сегодня, как 
обычно, целый день 
подносил, укладывал, 
сортировал кубометры 
досок, толкал вагонет
ку и подметал опил в 
сушильном переделе...

Его фамилия мель
кает в нарядах рядом 
с В. Русиновым, А. Ба
биновым и другими ра-

делать было 
Единственный 
емкий процесс

нечего, 
трудо- 
— со-

бочими сушильного
передела. Правда, сво
их собратьев по рабо
чему месту Илья Ни-

и сооружений.
®кие конструкции

Металличе-

ленных зданий и
промыш- 
сооруже-

колаевич 
смутно.

Сколько 
63 рубля.

представлял

за месяц?
Совсем не

ставление графика де
журства для охраны — 
был закончен уже дав
но. Да и таких графи
ков за один день мож
но начертить двадцать 
штук... Кроме того, 
есть еще и старший ох
раны. Илье Николае
вичу ничего не остава
лось, как пойти по
гулять по магазинам. 
А там, глядишь, и за
канчивается его смена 
как 'начальника охра
ны, и он спешил на 
исполнение должности 
кассира цехового клу
ба (формально на этой

Плачу!
И платил.., конечно, 

не из своего кармана.
Ну, а когда, речь 

шла о деньгах и воз
можности подзарабо
тать, тут уж шалишь. 
И напрасно вы будете

возу, да чтоб свежень- 
тепленький.

лавное 
группы 
тельного 
треста № 
ительных

дело по обвинению 
работников строй
управления № 7 

> 89 в хищении стро- 
материалов и зло-

проситься на вахту
праздники за

В 
ЭТО

кий был, 
А не то 
качество, 
скребать

качество на 
и будете на- 

где-нибудь

употреблении 
положением.

Подсудимые

Служебным

плотник
опил вместе с мусором. Медведев, рабочий Черем-

Опила 
Муринов

хватало, и 
установил

хин—получали 
ройд и другие

ний, к. т. н. Н. П. Мель
никова. Главстройпроект 
при Госстрое СССР. Госу
дарственный институт по 
проектированию, исследова
нию и испытанию стальных 
конструкций и мостов, 
620 стр., цена 4 руб. 64 коп.

Н. П. БЫЛИНКИН, П. А. 
ВОЛОДИН, Я. А. КОРН- 
ФЕЛЬД, А. И. МИХАИЛОВ, 
Ю. Ю. САВИЦКИИ. Исто
рия советской архитектуры 
1917 —1958 гг. Допущено 
Министерством высшего и 
среднего специального обра
зования СССР в качестве 
учебного пособия для архи
тектурных вузов, и факуль
тетов. 348 стр., цена 1 руб. 
70 коп.

Строительные нормы и 
правила. Часть II. Раздел Б. 
Глава 5. Свайные фундамен
ты из забивных свай. Нор
мы проектирования. СНиП 
П-Б. 5-62. Госстрой СССР, 
12 стр., цена 6 коп.

плохо, если учесть, что 
Илья Николаевич па
лец о палец не ударил 
в этом сушильном пе
ределе. Но именно от
туда уже который год 
приходят в бухгалте
рию наряды.

— Ну, а, пенсию? — 
и кассир протягивает 
ему еще 58 рублей. 
Вот так. Осталось 
только еще сходить в 
клуб цеха. Там ему на 
двоих с супругой тоже 
удавалось прихваты
вать 45 рублей в ме
сяц.

Повеселело на душе

должности 
его жена).

числится

А на завтра тот же 
распорядок дня.

платят вдвойне и Му
ринов -вам не уступит. 
На охрану государст
венной собственности в 
эти ответственные дни 
выходит он сам.

И все это в глазах 
начальника цеха П. М. 
Антонова выглядит са
моотверженным тру
дом. Очевидно, поэто
му он облек Муринова 
новым доверием: раз
решил ему распоря
жаться опилом.

Опил. Очень хоро-

прочную взаимосвязь с 
Болыпеисточи н с и и м 
НИИСХоэбм, Бороду- 
линском совхозом и не
которыми другими на
селенными пунктами. 
Теперь на машинах, 
приезжающих оттуда, 
привозили мясцо и не
которые другие про
дукты. А один раз, на
кануне свадьбы сына,
Муринов, озираясь,

шо. Конечно,

Ильи Николаевича.
Любил он денежки, а 
тем более те, которые 
без особых хлопот 
достаются. Кончился 
сегодня трудовой де
нек. А что он сделал? 
Ничего. Вернее, делал, 
как обычно, кое-что...

Опять ждал с утра

Бывало, конечно,
что случалось что-либо 
«пожароопасное» на 
территории цеха, вроде 
сварочных работ/ Тог
да Илья Николаевич 
моментально преобра
жался. Он надевал 
форму пожарного. И 
тогда весь его вид был 
иллюстрацией к плака,- 
ту «Сохраним народ
ное добро от пожаров».

— Муринов Илья 
Николаевич? Деловой 
человек! —• скажет 
вам начальник цеха 
П. М. Антонов.— Он у 
нас вроде начальника 
охраны и потом... по
жарного инструктора.

...А Муринов ста
рается. Днем, как бы
ло описано выше, но-

оно того, опасно 
делать, но...

деньги,
тут

унес от машины ведро 
яиц.

Неизвестно, каким 
способом оплачивались 
все эти поступления. 
И ясность тут, навер
ное, могла внести толь-

материалы 
управления 
кладовщика

со

краску, рубе- 
строителъные 
склада строй- 

подсудимой
Ябровой без

соответствующего оформле
ния. На автомашине шофера 
Парфенова Медведев и Че
ремхин отвозили их в райа-в 
ны Свердловской области
для продажи, а 
деньги делили 
бой.

Отпущенные 
кам материалы

вырученные
Между оо-

преступни- 
Яброва спи-

сывала на несуществующие 
объекты. Ее отчеты ежеме
сячно утверждались бывшим

Вы слышали, навер
ное, анекдот из сол
датского фольклора о 
том, как отступающий 
фашист выменял пор
тянку на... автомат... 
Потрясающий, так 
сказать, случай бизне
са. Но даже великий 
комбинатор Остап Бен
дер, а не только за
гнанный фашист, уди
вился бы способности 
Ильи Николаевича де
лать оборот.

ко юстиция. Но 
это происходило

все 
на

Говорят, 
эта уходит 
прошлое,

практика 
в далекое 

когда Илья
Николаевич еще тру
дился в торговой сети.

Но и здесь Мури
нов не растерялся. Он 
менял опил... на навоз.

глазах рабочих и под
чиненных Муринова— 
работников охра,ны.

А на заводе давно 
идут разговоры о подо
зрительных махинаци
ях Муринова. Однако 
ни начальник цеха 
П. М. Антонов, ни его 
помощник Н. В. Авак- 
кумов не хотят при
слушаться к голосу ра
бочих и выяснить, кто 
хозяйничает в цехе. 
Они верят Муринову. 
Совсем как та бабка,, 
которая верила в чест
ность козла и пустила 
его в огород.

А зря!
А. ГАН.

начальником 
подсудимым 
начальником 
совым.

участка № 1
Киселевым и 

участка Матй^»

Суд по заслугам наказал 
виновных. К четырем го
дам лишения свободы при-
говорен 
годам — 
ва, к двум 
но®.

Черемхин, к трем 
Медведев и Ябро-

Условная 
определена 
димым.

годам Парфе-

мера наказания 
другим подсу-

Л. РИППА, 
юрисконсульт 

Свердловскгорстроя.

Тресту Оргтехстрой ।

Обвинитель—фото

Р

та

дача
20.15

18.40
мире

НИЧЬЯ*
С Перед игрой

команд 
треста

шинного
хоккейных 

завода и
Южгорстрой боль-

О шинство болельщиков отда-
вали предпочтение шинни
кам: команда завода играет 
дружно, агрессивно.

Так оно и получилось на
первых порах. Строители все 
время отыгрывались. Вначале 
А. Степанов, затем Ю. Акулов 
и А. Цимбаленко забивают" по 
одному мячу. Но все это было 
только ответом на мячи шин
ников и счет становился ни
чейным.

В обоюдоострых атаках 
конце матча противники еще 
обменялись мячами.

Итак, ничья.

ЧЕТВЕРГ, 21 ФЕВРАЛЯ

Для вашей библиотеки
срочно требуется

В центральный магазин под, 
писных изданий (ул. Воеводи
на, 4) поступили новые книги:

квалифицированный

Диккенс
ская энциклопедия

том XXVIII; Дет-
тома I,

II. IV, V, VI, VII и IX; Горь
кий том XIII; Ленин — том 
XXVI; Пушнин — том X; Л. Тол
стой том V; Тургенев — том 
X; Хрестоматия по истории 
КПСС — тома I, II и III.

художник
для оформления выставки 

технических кабинетов.
Обращаться по адресу:

Березовский
2-й

тракт, 26,
этаж, комн. 205

(здание НИИСа).

18.00 — Объявление програм 
мы. 18.05 — Телевизионные ново
сти. 18.20 — Навстречу выборам. 

— Передача для детей. «В 
прекрасного». 19.10 — Кон-

церт. 19.30 — Литературная пере- 
” «Поэты рабочего города».

Передача из Москвы. Те-

Я совсем недавно выписалась из больницы. Тяжелый недуг 
заставил^ меня несколько недель пролежать в постели Однако 
все эти дни я постоянно чувствовала заботу построечного ко- 

и ЖТива пенсионеР°в треста № 89, где я раньше рабо-

Пока я была в больнице члены постройкома и пенсионеры- 
активисты постоянно навещали меня, а сейчас благодаря их 
заботе я обеспечена диетическим питанием.

Прошу редакцию передать самое большое сердечное спаси
бо членам постройкома и актива пенсионеров за заботу обо 
ине- А. КОСТЫРЕВА,

пенсионерка.

Красиво, не правда ли? Огненный фонтан, фейерверк... 
Однако это злостное нарушение техники безопасности. 
Посмотрите, как съежился арматурщик В. Широков из 
арматурного цеха завода железобетонных изделий № 1 
треста Стройдеталь № 70. У него даже нет защитных очков.

За такую красоту должен ответить инженер завода по 
технике безопасности Ф. С. Пестов и вы, начальник цеха 
Ф. Д. Аленкин. Фото М. Арутюнова.

левизионные новости. 20.30 —По
казывает Свердловск. Художест
венный фильм «Ночь без мило
сердия». 22.00 — Передача для 
молодежи. «Встреча друзей». 
23.10 — Вести с телеграфной 
ленты. 23.30 — -Передача из Москвы.

ПЯТНИЦА, 22 ФЕВРАЛЯ
10.00

СТИ. 
фильм 
14.00

Телевизионные ново-
10.10 — Художественный

«Ночь без милосердия».
Москвы, 
граммы, 
новости.

Дневные передачи из
18.00 — Объявление про-
18.05 — Телевизионные 

. 18.15 — У каждого ра
бочего есть свой резерв. «Репор-
таж-хронометраж». 18.45 Для

Газета выходит
в среду и субботу.

работников сельского хозяйства. 
«О людях хороших». 19.15—«Для 
тех, кто молод». Передача для 
молодежи. 20.00 — Передачи из 
Москвы. Торжественное заседа-
ние, посвященное 
Советской Армии, 
ничный концерт.

СУББОТА, 23

45-й годовщине
21.45 — Празд-

ФЕВРАЛЯ
18.00 — Объявление програм

мы. 18.05 — Телевизионные но-
воети. 18.20 Передача. «Солда-

ты в запас не уходят». 18.35

Адрес редакции: Первомайская, 60, комн. 5, тел. Д 1-33-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, проспект Ленина, 49.

Для детей. Мультипликационный 
фильм «Волшебные звуки». 
19.00 — Передачи из Москвы. 
«Наш подарок бойцам» —концерт 
детской самодеятельности. 19.20—
«Тема художника Урал». Вы-
ставка А. Бурака. 19.40 — Для де

тей. Мультипликационный фильм 
«Волшебные звуки». 20.20—Спек
такль. 23.35 — Вести с телеграф
ной ленты.

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
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